

# Journée des coopérateurs de l'Opus Dei

C'est à Madrid, qu'a eu lieu la Journée de 'Agissez: vous pouvez changer le monde' qui a permis de visiter virtuellement les centres d'éducation et de formation, d'assistance sociale et culturels que des personnes de l'Opus Dei, avec des coopérateurs et des amis, promeuvent dans la capitale d'Espagne.

12/02/2010

C'est au Lycée *Orvalle*, à Madrid, qu'a eu lieu la Journée de Coopérateurs de l'Opus Dei *Agissez: vous pouvez changer le monde* qui a permis de visiter virtuellement les centres d'éducation et de formation, les centres d'assistance sociale et culturels que des personnes de l'Opus Dei, avec des coopérateurs et des amis, promeuvent dans la capitale d'Espagne et dans ses environs.

## Voir vidéo-résumé de cette Journée

« Un chrétien ne peut pas se contenter d'un travail qui lui assure un gain suffisant pour vivre lui et les siens : son grand cœur doit le pousser à prêter main forte aux autres, pour une raison de charité et de justice » assurait saint Josémaria. La charité et la justice ont motivé la mise en route d'institutions d'éducation dont on a pu parler ce jour-là, que l'on a vues en vidéo et

grâce au matériel d'information apporté par les entités présentes à Agissez.

Parmi les initiatives d'aide à l'enfance et à la jeunesse, il y avait des clubs de jeunes, la résidence universitaire Alcor, le centre d'Études et de Travail La Loma et le Centre d'éducation Fuenllana, au sud de Madrid.

À l'instar du travail de saint Josémaria qui, tout jeune prêtre, entoura un si grand nombre de malades et leur demanda de prier pour ses intentions, il y a le Centre de soins palliatifs Laguna, centre médical innovant qui s'investit, depuis 2003, dans les soins sanitaires, sociaux et humains prodigués aux malades en phase terminale du district de La Latina,

La Fundación del Valle, présenta un reportage et des témoignages des bénéficiaires du travail de l'entité en

Amérique Latine, en Afrique et en Asie Orientale. Cette fondation est née pour répondre au souci et aux projets de différents professeurs d'université qui tiennent à cultiver chez leurs étudiants les valeurs éthiques solidaires et qui, pour ce faire, promeuvent des activités et des projets de coopération et de développement. Elle met aussi en route des projets de promotion sociale et culturelle de la femme qui lui permettront de s'insérer dans le marché du travail.

*Harambee* était aussi représenté, projet international de solidarité pour encourager le développement en Afrique et des activités de sensibilisation dans le reste du monde par la diffusion des valeurs, des qualités et des possibilités d'avenir du continent africain.

**Voir vidéo-résumé de cette Journée**

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr/article/journee-des-  
coopereurs-de-lopus-dei/](https://opusdei.org/fr/article/journee-des-coopereurs-de-lopus-dei/) (01/02/2026)